
 

COMPTE-RENDU DE LA CSD ACTIVITES CYCLISTES 
du 12 décembre 2022 à Beauvais 

 

 

Présents : Claudie AZERONDE déléguée UFOLEP - Daniel LEBRUN - Hervé VAN DE PLASSE 
Corinne RIBARD LEBRUN - Laurence LONGUET - Francis PHILIPPE - Alain DARNAC  

Absents :  Didier BOUCHER - Geoffrey BIZET 

 La CSD évoque plusieurs points et prépare la réunion avec les présidents de clubs qui se 
tiendra à 19 heures afin de préparer le pré-calendrier des épreuves cyclistes pour la saison prochaine 
et écouter ce qu’ils ont à dire sur la saison qui vient de se terminer. 

19 clubs sont présents. 

 Claudie AZERONDE présente le bilan de la saison écoulée. 

 Concernant les engagements 1528 ont été réalisés, 641 ont été effectués en ligne soit 42%, 
475 ont été réalisés sur le site vélo 60 avec paiement sur place et 412 ont été réalisés sur place. 

 Claudie AZERONDE évoque le problème du retour des engagements qui doivent être envoyés 
à l’Ufolep sous 48 heures, ce qui n’est pas toujours le cas… 

 Concernant les secouristes, il s’avère que des clubs n’ont toujours pas réclamé la 
participation de l’Ufolep sur présentation de la facture acquittée. Claudie indique qu’en cas de non 
réclamation avant la fin de l’année, la participation sera perdue.  

 12 clubs organisateurs la saison dernière, 56 épreuves au calendrier, 16 ont été annulées. 

 Nombre d’engagés en moyenne par course 112. Pour les cyclocross 10 épreuves au 
calendrier, 8 clubs ont organisés avec au total 743 engagés soit 59 engagés en moyenne.  

 La CSD a demandé l’aide de Frédéric MAQUAIRE pour la présentation du pré-calendrier 2023. 
Celui-ci sera adressé aux clubs afin d’être finalisé lors de la prochaine réunion qui se tiendra le 5 janvier 
2023 à 19 heures. 

 A l’issue de cette réunion, afin de relancer l’activité VTT, il est demandé d’ouvrir ces épreuves 
à d’autres fédérations et aux non licenciés. Une réponse sera apportée lors de la prochaine réunion. 

 La CSD proposera lors de la prochaine réunion des noms pour le nivellement des catégories. 

 Les clubs peuvent toujours faire des propositions…… 

 L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21 heures. 

 La Commission Sportive Départementale Activités cyclistes 

 


